

Pressemitteilung

Glasfaserausbau – Stadt Rotenburg und TNG Stadtnetz GmbH schließen

Ausbauvereinbarung

- **TNG baut Glasfasernetz eigenwirtschaftlich**
- **Vertreter der Stadt und TNG unterzeichnen Ausbauvereinbarung**

26.09.2023 – Ein wichtiger Schritt im großen Digitalisierungsprojekt wurde jetzt in Rotenburg getan. Am 25.09.2023 haben Vertreter der Stadt Rotenburg und TNG eine Ausbauvereinbarung zum Bau des Glasfasernetzes getroffen. Darin sichern sich beide Parteien Unterstützung zu.

„Wir sind außerordentlich erfreut, dass wir mit der Stadt Rotenburg einen unterstützenden Partner für unser Glasfaserprojekt gefunden haben,“ sagt Raphael Kupfermann, TNG-Regionalleiter, und ergänzt, „wir wollen die Versorgung mit Glasfaser vorantreiben und verfolgen das Ziel noch in diesem Jahr mit dem Tiefbau zu beginnen.“

TNG baut eigenwirtschaftlich und ohne Quote

TNG baut in Braach, Lispenhausen und der Kernstadt Rotenburg das zukunftssichere Glasfasernetz. Für den Ausbau benötigt TNG keine Quote und versichert, dass der Ausbau in jedem Fall vollzogen werde. Die finanziellen Mittel für den Ausbau stellt TNG eigenwirtschaftlich.

Unterstützung der Stadt Rotenburg für TNG

Die Stadt begrüßt die Ausbaupläne für die Region und unterstützt TNG bei deren Vorhaben. Dabei steht sie z. B. bei der Standort- und Trassensicherung unterstützend bei, hilft bei der Benennung verantwortlicher Ansprechpartner oder bemüht sich um eine zeitnahe Erteilung der verkehrsrechtlichen Anordnungen, um den Glasfaserausbau so reibungslos wie möglich für die Bewohner:innen zu gestalten.

Foto (v. l. n. r.): Thorsten de Weerd (Stabstelle Zentrale Steuerung, IT und Digitalisierung), Christian Grunwald (Bürgermeister Rotenburg), Kilian Ortwein (TNG Regionalleiter Vertrieb Süddeutschland), Raphael Kupfermann (TNG Regionalleiter Hessen).

Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die

Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen. Der Fokus liegt dabei auf der Zufriedenheit von Kund:innen, Partner:innen und Mitarbeiter:innen und darauf, ein Unternehmen zu schaffen, bei dem man selbst gern Kund:in ist.

Was als IT-StartUp zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, so dass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbaus abgebildet werden können.

Das Angebot umfasst dabei Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 350 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Kiel, Felde und Hessen daran Menschen miteinander zu verbinden.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12
24106 Kiel

Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing
presse@tng.de